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REQUERIMENTO Nº 233 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes solicitações: 

 

 Por qual motivo, mesmo após os resultados dos exames realizados 

apresentarem alterações significativas, o paciente Lucélio Antunes Pereira foi 

liberado do atendimento? A UPA não dispõe de internação para tratamento de 

pacientes que apresentem alterações no estado de saúde? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Lucélio deu entrada na UPA no sábado dia 3 após se queixar de má 

digestão e vômitos. Ele foi medicado com plasil na veia e teve alta às 16h. No 

domingo, dia 4, Lucélio voltou a UPA novamente com quadro de vômitos e dores 

abdominais. Novamente tomou soro com plasil e dipirona, mas dessa vez continuava 

os vômitos sendo colhido exame de sangue com significativa alteração apresentando 

Leucocitose de 20.000, com alta médica com Ciprofloxacino via oral para casa e 

glicemia 40mg/dl. O paciente não teve melhora após sair da UPA e foi levado pelo 

primo para atendimento no Hospital Notre Dame em Campinas quando ele evoluiu 

para uma parada cardíaca respiratória. A família quer saber porque não deram um 

atendimento suficiente, porque não houve uma internação ou até mesmo que ele fosse 

encaminhado ao hospital local ou hospitais da região. Em resposta, a família recebeu 

uma nota da saúde afirmando que o paciente foi examinado e medicado para os 

referidos sintomas descritos pelo mesmo e liberado após relatar melhoras que ainda 

no segundo atendimento ficou em observação, devidamente medicado para os 

sintomas relatados e foi coletado exames sendo que após resultado dos exames, 

paciente foi reavaliado e foi liberado às 19:50 com prescrição de medicação 

(antibiótico) para casa. 

A dor da perda não cessará, mas a família clama por respostas sobre 

o falho atendimento após todos os indicativos que havia gravidade no estado de saúde 

de Lucélio e por todo acima narrado, se faz o presente requerimento bem como 

aguardo a resposta a esse de forma emergencial. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 07 de junho de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 13 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


